
 

 

Ofício: 61/2024      Salto, 19 de abril de 2024 

Assunto: TERMO DE FOMENTO – ADITAMENTO 2023 

DD Fábio Alexandre 

Dirigente Regional de Ensino Itu-SP 

Conforme levantamento na SED, este colegiado verificou que são poucos os 

alunos enviados pela Rede Estadual da cidade de SALTO à ASSOCIAÇÃO DE PAIS E 

MESTRES – APAE DE SALTO SP. Foram enviados somente 6 alunos que atualmente 

frequentam a ESCOLA MENINO JESUS. Os demais alunos constantes no PROJETO 

do termo são oriundos de PREFEITURAS MUNICIPAIS de outras cidades, outras 

APAES, REDE MUNICIPAL DE ENSINO DE SALTO – CEMUS. Na rede municipal da 

Prefeitura a instituição já recebe cerca de R$ 1 044.000,00 pelos seus alunos. 

Algumas indagações foram levantadas pelo colegiado: 

a) Por que o ESTADO não envia alunos pervasivos à ASSOCIAÇÃO uma 

vez que há muitos anos só enviaram 6 alunos? 

b) O que de fato a REDE ESTADUAL paga para a APAE?  

c) É permitido o pagamento para outras APAES, outras Prefeituras, uma 

vez que a ASSOCIAÇÃO já recebe da FEDERAÇÃO, EMENDA IMPOSITIVA, 

RECURSOS PRÓPRIOS e outros? 

Certo da valiosa atenção, e aguardando explanação do SUPERVISOR 

responsável pela EDUCAÇÃO ESPECIAL em nossas reuniões, despeço-me 

externando protestos de estima e consideração. 

           Thiago José Isola 

Presidente CME SALTO SP 

(11) 95801-9359 

cme@edu.salto.sp.gov.br 


